Política de Cookies | Funerarias Unidas

Cuando utiliza nuestros servicios en **www.funerariasunidas.es**, podemos recopilar información a través de **cookies**.

Las **cookies** son pequeños archivos de números y letras que se almacenan en el navegador del usuario cuando este visita un sitio web.

Esta información se utiliza para ofrecer al usuario un servicio más personalizado, permitiendo mejorar el rendimiento y la experiencia de navegación. Esto aumenta la rapidez y eficiencia de respuesta del sitio web y evita la necesidad de introducir repetidamente la misma información. La instalación de cookies ayuda al sitio web a reconocer el dispositivo del usuario en su próxima visita.

Si el usuario selecciona la opción de no aceptar cookies en su navegador, no podrá beneficiarse de esta funcionalidad y deberá autenticarse cada vez que inicie sesión.

Las cookies utilizadas en este sitio web **no recopilan información personal** que permita identificar al usuario. Solo almacenan información genérica, como la forma o el país de acceso del usuario y su uso del sitio web. Las cookies retienen únicamente información relacionada con las preferencias del usuario.

Rechazar el uso de cookies en el sitio web puede impedir el acceso a ciertas áreas o la recepción de información personalizada.

Tipos de Cookies Utilizados en el Sitio Web

Cookies de Google Analytics

Para ofrecer más opciones a los usuarios sobre cómo se recopilan sus datos en **Google Analytics**, Google proporciona una herramienta de desactivación. Esta herramienta, a través de la funcionalidad "add-on", impide que el código JavaScript de Google Analytics envíe información sobre la visita del usuario al sitio web.

Más información en Google Analytics Browser Opt-out extra.

Cookies de Funcionalidad

Permiten recordar las preferencias del usuario respecto a la navegación en el sitio web, evitando que tenga que configurar el sitio cada vez que lo visita.

Validez de las Cookies

 Cookies Permanentes: Se almacenan en los dispositivos del usuario (ordenador, teléfono móvil o tableta) a nivel del navegador y se usan cada vez que el usuario regresa al sitio web. Contribuyen a un servicio más personalizado. • Cookies de Sesión: Son temporales y se eliminan automáticamente cuando el usuario cierra el navegador. La información obtenida permite identificar problemas y mejorar la experiencia de navegación.

Funcionalidad de Cada Cookie

- has_js (cookie de sesión, activa hasta que el usuario cierra el navegador): Se usa para identificar al usuario durante su sesión. No almacena datos personales ni transfiere información a terceros.
- ga (duración de 2 años): Se utiliza para distinguir a los usuarios.
- **gid** (duración de 24 horas): También se usa para diferenciar usuarios.

Las **cookies tienen una duración máxima de 2 años**. Duraciones más largas solo se aplican en circunstancias excepcionales, como por razones de seguridad o estricta necesidad.

Nunca vendemos ni compartimos con terceros la información recopilada a través de cookies.